

Top-Trainer für OÖ-Talente:

Chinesischer Tischtennis-Coach im Olympiazentrum

Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: Verein „Start Up Sport“ finanziert professionellen Traineraustausch, von dem Tischtennis-Talente und oö. Verbandstrainer profitieren

Drei oö. Tischtennis-Talente werden derzeit besonders individuell und professionell betreut. Drei Wochen lang ist der chinesische Profitrainer Fan Xiandong zu Gast im Olympiazentrum Oberösterreich, um mit den Nachwuchsathleten/innen zu arbeiten. Ermöglicht wird dieses „Spezialtraining“ durch der Verein „Start Up Sport“. Die jungen Tischtennis-Nachwuchsspieler/innen Celine Panholzer, Elena Schinko (jeweils 11 Jahre) und Benjamin Gierlinger (9 Jahre) verbringen derzeit noch mehr Zeit in den Hallen des Landessportzentrums auf der Gugl als sonst. Sie möchten möglichst viel Trainingszeit mit dem chinesischen Gasttrainer Fan Xiandong verbringen, der zusätzlich zum Verbandstraining für die individuelle Förderung der drei Talente nach Österreich gekommen ist. Fan selbst war Profispieler und anschließend Nachwuchs- und Profitrainer in China und zuletzt viele Jahre für den bayerischen Tischtennisverband tätig.

Für Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner ist dies neuerlich eine Bestätigung, wie wertvoll der Doppelpass zwischen Sport und Wirtschaft ist: *„Internationalisierung ist in der Wirtschaft und im Sport unabdingbar. Wir können hier für unsere jungen Talente ein besonderes Know-how nach Oberösterreich bringen. Wir wollen die Talente bestmöglich zur Weltspitze begleiten.“* Finanziert wird dieser professionelle Traineraustausch vom Verein „Start Up Sport“ – dem Verein der Wirtschaft zur Förderung von oö. Sporttalenten. Klares Ziel des 2018 gegründeten Vereins ist die langfristige und gezielte Unterstützung der Talente durch ausgewählte Nachwuchsprojekte. *„80 oö. Unternehmen ermöglichen mit ihren Mitgliedsbeiträgen bereits eine*

professionelle Förderung und Umfeldbetreuung von Nachwuchsathletinnen und -athleten bis 23 Jahren. Wir möchten die Anzahl der Unterstützer aber noch deutlich steigern“, sagt Unternehmer Hannes Artmayr, Präsident des Vereins „Start Up Sport“.

Die Unterstützung des Tischtennis-Nachwuchses wurde vom Expertengremium des Vereins „Start Up Sport“ als Rookie-Projekt ausgewählt. Bereits im vergangenen Jahr wurde das dreiwöchige Training mit einer tschechischen Trainingspartnerin von „Start Up Sport“ unterstützt. Durch den derzeitigen Austausch mit Fan Xiandong wird die Trainingsqualität weiter gesteigert und nicht nur die Talente, sondern auch die oberösterreichischen Verbandstrainer profitieren vom Fachwissen aus China.

Bildtext:

„Start Up Sport“ -Präsident Hannes Artmayr und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner zu Besuch beim Training der Tischtennistalente Elena Schinko (l.), Celine Panholzer und Benjamin Gierlinger mit dem chinesischen Austauschtrainer Fan Xiandong und Landestrainer Philipp Aistleitner.

Foto: Land OÖ / Denise Stinglmayr

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at